

## **Concours de cuisine à Prince Albert (du 22 novembre au 15 décembre 2023)**

### **Objectif**

Dans le cadre de la célébration des fêtes de fin d'année de 2023 en famille à Prince Albert, le Services d'accueil et d'inclusion francophone-SK (SAIF-SK) en partenariat avec la Société canadienne-française de Prince Albert (SCFPA) vous propose une activité divertissante en lançant un concours de cuisine dans le confort de votre maison. Le concours se tiendra du 22 novembre au 15 décembre 2023 et toute la communauté de Prince Albert est appelée à y participer.

### **Déroulement du concours**

Le concours en soi consiste à préparer un œuvre culinaire qui peut être une entrée, une salade, des sucreries ou d'autres mets festifs. Une photo de votre œuvre culinaire, ainsi qu'une brève description de celle-ci devra nous être envoyées par message privé à nos pages Facebook SAIF-SK et SCFPA avant vendredi le 15 décembre 2023 à 00h00.

Vous pouvez nous envoyer aussi des photos de votre nourriture et recette par courriel à :

- a. [jp.niyigena@saif-sk.ca](mailto:jp.niyigena@saif-sk.ca)
- b. [coordinationscfpa@sasktel.net](mailto:coordinationscfpa@sasktel.net)

Le SAIF-SK et la SCFPA se chargeront de poster chaque recette sur nos pages Facebook.

### **Délibération des gagnants et décernement de prix**

Durant ce concours, il y aura trois prix à gagner et les lauréat(e)s seront déterminé(e)s par le public (le jury) à partir de nos pages Facebook; un (1) like = 1 voix. Toutefois, 1 like de la SCFPA ou du SAIF-SK comptera pour 5 likes. Par exemple si vous avez obtenu 50 likes du public, 1 like de la SCFPA et du SAIF-SK vous obtiendrez 60 likes (50 + 5 + 5 voix).

La première position va recevoir une carte-cadeau de 100\$ tandis que la deuxième et la troisième places recevront une carte de 50\$ respectivement.

Vous pouvez préparer et voter votre recette préférée en vous basant sur les critères suivants :

- ✚ L'aspect visuel (présentation de la recette)
- ✚ L'originalité
- ✚ L'équilibre du plat

Les prix seront décernés aux gagnants le 16 décembre 2023 en présentiel lors de la célébration des fêtes de fin d'année de 2023 en famille à Prince Albert. Plus de détails concernant cet événement vous seront dévoilés sous peu.

Que les meilleurs gagnent!

Pour plus d'information, veuillez nous joindre par courriel: [coordination\\_scfpa@sasktel.net](mailto:coordination_scfpa@sasktel.net) et [jp.niyigena@saif-sk.ca](mailto:jp.niyigena@saif-sk.ca)

## **Cooking competition (from November 22<sup>nd</sup> to December 15<sup>th</sup>, 2023)**

### **Objective**

As part of the celebration of the 2023 end-of-year season with family in Prince Albert, Services d'accueil et d'inclusion francophone-SK (SAIF-SK) in partnership with Société Canadienne-Française de Prince Albert (SCFPA) offers you an entertaining activity by launching a cooking competition from the comfort of your home. The competition will be held from November 21 to December 15, 2023, and the entire Prince Albert community is invited to participate.

### **Procedures**

The competition itself consists of preparing a culinary work which can be a starter, a salad, sweets, or other festive dishes. A photo of your culinary work, as well as a brief description of it, must be sent to us by private message to our SAIF-SK and SCFPA Facebook pages before Friday December 15<sup>th</sup>, 2023 at midnight.

You can also send us photos of your food and recipe by email to:

- a. [jp.niyigena@saif-sk.ca](mailto:jp.niyigena@saif-sk.ca)
- b. [coordinationscfpa@sasktel.net](mailto:coordinationscfpa@sasktel.net)

The SAIF-SK and the SCFPA will be responsible for posting each recipe on our Facebook pages.

### **Deliberation of winners and awarding of prizes**

During this competition, there will be three prizes to be won and the winners will be determined by the public (the jury) from our Facebook pages; one (1) like = 1 vote. However, 1 like from SCFPA or SAIF-SK will count as 5 likes. For example, if you obtained 50 likes from the public, 1 like from the SCFPA and SAIF-SK you will obtain 60 likes (50 +5 + 5 votes).

The first place will receive a \$100 gift card while the second and third place will receive a \$50 card, respectively.

You can prepare and vote for your favorite recipe based on the following criteria:

- ✚ The visual aspect (presentation of the recipe)
- ✚ Originality
- ✚ The balance of the dish

Prizes will be awarded to the winners on December 16, 2023, in person during the 2023 end-of-year season celebration in Prince Albert. More details regarding this event will be revealed to you shortly.

Good luck and may the best win!

For more information, please contact us by email at: [coordinationscfpa@sasktel.net](mailto:coordinationscfpa@sasktel.net) and [jp.niyigena@saif-sk.ca](mailto:jp.niyigena@saif-sk.ca)